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- В настоящее время выполнены на 100% работы по наружным тепловым,
канализационным, водопроводным сетям, отоплению, электроснабжению, утепления
фасада, а также вертикальной планировки, устройству тротуара из тротуарной плитки,
асфальтобетонной отмостки и проезжей части, - рассказала специалист УКС Наталья
Маркова. - Выполнены огнезащитная обработка деревянных конструкций, устройство
выравнивающих стяжек, пароизоляция, кафельная плитка на полах в санузлах,
штукатурка стен в административном корпусе, в огневой зоне. А также
противорикошетная обшивка стен листовой сталью, выполняется броневая защита
светильников. Из отделочных работ осталось покрасить потолки и стены. Вскоре
предстоит монтаж электронных мишеней, покрытие полов резиновой крошкой.

  

После осмотра объекта глава Белогорска дал поручение о проведении совещания по
организационным вопросам, связанным с будущей работой тира. После завершения
работ объект войдет в структуру ДЮСШ №2, сообщает пресс-служба главы Белогорска.
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